

Erneutes Homerun-Märchen für die Sharx

Die Sharx gewinnen das dritte Spiel in Serie gegen Vorjahressieger Legnano mit 1:0. Pitcherin Danielle Spaulding war eine Klasse für sich und warf einen „no hitter“. Den Punkt für die Sharx holte sich Shortstop Holly Krzan mit einem unglaublichen Homerun tief ins Leftfield.



Die Partie gegen Legnano war von der ersten Minute an spannend. Im Gegensatz zu den Italienerinnen brachten die Sharx immer wieder Runner auf die Bases, konnten jedoch keine Punkte nach Hause bringen. Schöne Hits waren dabei von Danielle Spaulding (Double ins Leftfield) und Sarka Koprivova (Single ins Infield). Im sechsten Inning kam schlussendlich Holly Krzan zum Schlag und schlug den Ball weit über den Outfieldzaun – 1:0 für die Sharx. Die letzten beiden Innings waren der reine Krimi. Eine Runnerin gelang durch einen Walk auf Base, die Defense der Sharx holte sich aber drei souveräne Outs. Im siebten Inning kam die erste Schlagfrau von

Legnano auf Base. Es folgte jedoch ein Strike Out und zwei Fly Outs ins Leftfield und zum 3B.

Insgesamt eine umwerfende Leistung von Pitcherin Danielle Spaulding, die die Italienerinnen fest im Griff hatte. Ebenso war es erneut Shortstop Holly Krzan, die den Bann für die Sharx brach und den Run nach Hause brachte. Die Defense im Outfield war sehr stark und fing acht Flyballs der Italienerinnen. Ebenso machte das Infield vier Outs durch souverän gefangene Flyballs. Weiters trugen die Coaches Francesca Fabretto, Michael Schmidt und Flavio Arena viel zum Sieg der Haie bei. Durch gezielte Platzierung der Spielerinnen in der Verteidigung und listige Pitch-Auswahl für die Gegnerinnen wurde der Grundstein für den Sieg gelegt. Gratulation an Danielle Spaulding und Holly Krzan für ein umwerfendes Spiel!



Hooray Hooray – it is a Holly-Dani Day!

The Sharx win the third game in a row against Legnano (Italy) with 1:0. Pitcher Danielle Spaulding was in a world of her own today and threw a “no hitter”. The run for the Sharx was brought home by a phenomenal homerun hit by Holly Krzan,



The pressure in the game was on from the first minute. The Sharx got some runners on base in the first few innings, but were not able to score runs. Nice shots were hit by Danielle Spaulding (Double to leftfield) and Sarka Koprivova (Single to the infield). Finally in the 6th inning Holly Krzan came up to bat and sent the ball way over the leftfield fence. 1:0 for the Sharx. The last two innings in defense were really tough for the Sharx. One player from Legnano got on base by a walk – the defense finished the innings with three caught flyballs. Also in the 7th inning the first batter got on base. Dani Spaulding got the next strike out and two flyballs in the leftfield and on third base were caught.

Altogether an amazing performance by pitcher Dani Spaulding. She faced 23 batters and got seven strike outs. Also once again it was shortstop Holly Krzan who was dropping a

bomb over the outfield fence to score the important run for the Sharx. The defense of the Austrian Team was very strong, especially in the outfield. Eight flyballs were caught in the outfield, four flyballs in the infield. Also the Coaches Francesca Fabretto, Michael Schmidt and Flavio Arena helped to get the win for the Sharx by putting the defense in the right position and scouting the other teams.

Congratulations to Dani Spaulding and Holly Krzan for playing fantastic!

